

Rettung von oben

Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder informierte sich über die Jungwildrettung per Drohne

Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder hat sich am 2. Juni 2022 bei einem schon sehr lange geplanten Besuch, zusammen mit der für den Regierungsbezirk Karlsruhe zuständigen Bezirksjägermeisterin, über die Arbeit der Jägerinnen und Jäger informiert ... [\[weiterlesen\]](#)

Slideshow

Slideshow pausieren



Weitere Informationen

[Presseeinladung vom 25.05.2022 \(pdf, 413 KB\)](#)

[Pressemitteilung vom 02.06.2022](#)